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中川昭一氏を偲ぶ会に千人も！ 2010/09/29 06:20 

 麻生太郎氏がコメント、中川昭一がいたら… 

  

  『日本を売るような話はやめてもら 

  いたい』と大きな声で言っただろう 

  
   早いものですね。あれから「あっ」という間の一年、「日本が危ない！」という中川昭一氏の遺言は現実のものとなってしまいま

した。皆さん、この中川昭一氏に加え、麻生太郎、安倍晋三、平沼赳夫の各氏を加えた「ＨＡＮＡの会」って覚えてますか？。当時

の様子を伝えた産経新聞の記事（魚拓）がこれですが、この「真・保守政策研究会」が今年二月、「創生『日本』」に衣替えして現

在に至っているのはご承知の通りです。 
  
   そしてこの「創生『日本』」を中心に「たちあがれ日本」「日本創新党」が加わって「日本を救うネットワーク」（救国ネット）が結成さ

れたのが今年の六月です。残念ながら先の参議院選挙では期待した成果は得られませんでしたが、次の救国内閣はこの救国

ネットが主導権をとる形で発足して欲しいと願うのは当然でしょう。まずは「中川昭一氏を偲ぶ会」を伝える産経新聞の記事をご

覧下さい。 
  
  

  
中川昭一を偲ぶ会で、遺影に花を捧げる来場者と挨拶する郁子夫人  
２８日午後、東京都千代田区紀尾井町（荻窪佳撮影）産経ネットから 

  
   「中川さんの危機感、無にしてはいけない」谷垣氏 中川昭一氏を偲ぶ会 
  昨年10月3日に56歳で急逝した自民党の中川昭一元財務相の一周忌を前に28日、都内のホテルで「偲（しの）ぶ会」が営ま

れた。政財界関係者ら約千人が参列し、中川氏の遺影が掲げられた祭壇に献花、中川氏の遺徳を偲んだ。 
  
 自民党の谷垣禎一総裁は「中川さんが亡くなる直前に言っていた『日本が危ない』という状況がまさに現実になっている。残さ

れた人間は中川さんの危機感を無にしてはいけない」とあいさつした。麻生太郎元首相は、中川氏が東シナ海のガス田開発問

題に熱心に取り組んだことを念頭に、沖縄・尖閣諸島周辺での中国漁船衝突事件について「中川昭一がいたら『日本を売るよう

な話はやめてもらいたい』と大きな声で言っただろう」と語った。（産経ネットから） 
  

・「売国やめよ」中川昭一さん偲ぶ会で菅政権に批判続々 
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 何回目の掲載か良く覚えていませんが再び。 

  
 正直言って、今でもこの中川昭一氏の遺影と「海ゆかば」が流れてくると涙が出てきます。ＨＡＮＡの会で総理を経験したのは安

倍晋三氏と麻生太郎氏の二人、共に任期は一年と志半ばで退陣を余儀なくされました。次は中川昭一氏と思っていただけに突

然の死は悔やんでも悔やみきれません。それにしても日本のマスコミ（産経新聞とチャンネル桜を除く）は、保守政権が登場する

と異常な反応を見せますね。狂気に近い叩き方です。読売テレビの辛抱次郎、あの発言は決して忘れないぞ！。 
  
 ところで、菅内閣が突然、尖閣で支那中共に全面屈服してから、マスコミの世論調査をいまかいまかと待っているのですが、全

然報道されませんね？。直感的に今の日本人の圧倒的多数が「政府の弱腰の態度に怒っている」と思いますし、当然、内閣支

持率は激減している筈ですが、また「報道しない」ことで世論をミスリードしようとしているのでしょうか？ 
  
 と思っていたら、チャンネル桜が都内近県で200人アンケートを実施して放映してくれましたが、案の定否定的な反応が圧倒的

でした。今回の尖閣事件は、日本の腰抜け外交が世界の物笑いのタネになってしまいましたが、同時に支那中共の異常性も浮

かび上がらせる結果となり、今後は世界が支那中共と一定の距離を置くことになるでしょう。日本人はこの支那中共の日本への

敵意を決して忘れてはなりません。 
  

 
尖閣問題で麻生太郎氏の見解が述べられています。  

  
 度々お伝えしてきた「日本軍VS反日軍」の戦い。現在の流れは「日本軍」に大きなチャンスが訪れています。建国以来の危機

が目前に見えているのに、いまだに子ども手当だ、農業所得補償だといっている愚かな政権を一刻早く退陣させ、 大の福祉で
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ある「国防・安全保障」に人・物・金をつぎ込んで、普通の国に生まれ変わる 大のチャンスでもあります。 
  
 支那中共がしつこく日本への嫌がらせや事実上の制裁措置を次々と放っているのに、何故、日本は対抗措置を盗らないのでし

ょうか？。恐らく安倍政権の時にこのような事態が発生したら、もっと毅然とした対応をとりそれを日本国民は熱烈に支持したこと

でしょう。世界のメディアが今回の件で支那中共に厳しい論調を展開しているので、いずれ矛を収めるでしょうが、多くの識者が

指摘した尖閣諸島への自衛隊の常駐は是非とも実現させねばなりません。 後に中川昭一氏の 後のHPに掲載された事実上

の「遺言」をもう一度ご紹介致します。 
  

チャンネル桜が200人に尖閣問題を聞きました  

 
続きはこちらでご覧下さい  

  
   選挙が終わって―『十勝・日本が危ない』 平成21年9月14日   
（前略）そう、自民党の原点は「保守」なのだ。そして今こそ原点に戻るべきなのだ。 
  
「保守」とは守るべきものを守り、保守すべきために改革する。そして国民の活力に期待して成長のための戦略を描く。リベラリズ

ム、ポピュリズム政権とどう区別し、対抗していくか。しかし、前進―地球の中で生き残り、真に国民を守るために何をなすべき

か。と言った議論が全く欠けている。 
  
   私を含め、「保守」議員の多くがいなくなったが、まだ残っている。彼らがいかに保守の旗印をもう一度立て直し、日本を守り、

真の意味で国民を守るかを真摯に議論してほしい。心ある国民はそれを是非応援してほしい。 
  
   自民党は末期的だが、今こそ日本の保守の軸を改めて確立するために全力を尽くすべきだ。さもなければ、日本は世界の中

で埋没しながら自壊してゆく。 
  

======================================== 
   

誰も語らなかった防衛産業   
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タグ： 中川昭一  麻生太郎  安倍晋三  平沼赳夫  「ＨＡＮＡの会」  真・保守政策研究会  創生『日本』  日本を救うネットワー

ク   

 
   

  （本の紹介文からです） 戦車1両つくるのに民間企業1300社、戦闘機では1200社、護衛艦の製造にはなんと2500社もの企

業が関わっている──町工場の職人によって支えられている国防の現状とは？取材が も難しい防衛産業の 前線を初めてリ

ポート！ 
  
   防衛産業は「国防の要」であるにもかかわらず、防衛費の削減により、国産の装備品を製造できなくなる事態が進んでいる。

日本の防衛産業の多くは中小企業で、いま職人の技術が途絶えようとしている。一度失った技術は二度と戻らない。安全保障の

ためには「国内生産基盤」の維持は欠かせないのだ。三菱重工など大手企業から町工場まで、生産現場の実情を初めて明らか

にする！ 
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2010/09/29 07:04Commented by イシコウ さん 

本当に中川先生にはまだまだ頑張って頂きたかった・・ 
中川先生の志を日本国民の共通の思いとし、日本を守り、発展させなければなりません

ね。 

 
靖国の御英霊の皆様と一緒に、どうか日本を見守って頂きます様・・  

 

2010/09/29 07:53Commented by josh-88 さん 

 「防衛産業」は、日本が未着手の分野ですよね。 

 
 これに力を入れれば、雇用創出、景気回復になるばかりか、先端技術の民間転用な

ど、現状の景気回復のキーとなるはずです。 

 
 膨れ上がった軍需産業を維持するためには、武器の輸出が欠かせなくなる、とゆうのが

定説ですが、それをやっちまうと「唯一武器を輸出してない先進国」の評判が崩れます。 

 
 使用期間が過ぎたら民需品に転換できる防衛産業製品、なんてのも今の日本の技術だ

ったら可能なのでは？  

 

2010/09/29 09:23Commented by heiwa さん 

お早うございます。 
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中川さんが逝かれての一周忌、 
創世「日本」が「菅民主政権、打倒」を宣言しました・・。 

 
＞ところで、菅内閣が突然、尖閣で支那中共に全面屈服してから、マスコミの世論調査を

いまかいまかと待っているのですが、全然報道されませんね 

 
同感！  

 
24が無条件解放、直近の土日（25,26)で緊急調査して当然の国家の危機。私も月曜～

どこぞに数字がないかとウォッチングしてますが一向に出てきません。毎日曜日恒例の

「FNNサンケイグループの５００人に聞きました」さえ発表しないとはもう嘲笑の世界です。

余りの支持率急降下に怖気づくマスコミって、こんな国の存亡を賭ける事態に陥いらせた

民主政権をそこまでして守りたいのですね・・？ 
ある意味「日本国民の敵」が実は民主党ではなくマスゴミであると世間に晒してくれてると

は。 

 

2010/09/29 09:38

Commented by 花うさぎ さん 

To イシコウさん おはようございます。 
 
>靖国の御英霊の皆様と一緒に、どうか日本を見守って頂きます様・・ 

 
今となったらそう云うしかないですね。 

 
まだ心配顔で近くから見守っているような気がします。  

 

2010/09/29 09:40

Commented by 花うさぎ さん 

To josh-88さん おはようございます。  
 
> これに力を入れれば、雇用創出、景気回復になるばかりか、先端技術の民

間転用など、現状の景気回復のキーとなるはずです。 

 
全くその通りですね。少なくとも現在の二倍から三倍の予算をつけるべきでしょう。 

 
> 使用期間が過ぎたら民需品に転換できる防衛産業製品、なんてのも今の日本の技術

だったら可能なのでは？ 

 
いや、非核三原則と武器輸出三原則も見直すべきでしょう。これだけ腹黒い近隣諸国が

あるのですから。  

 

2010/09/29 09:43

Commented by 花うさぎ さん 

To heiwaさん おはようございます。  
 
>創世「日本」が「菅民主政権、打倒」を宣言しました・・。 

 
はい、もっと早く出して欲しかったのですが。 

 
>ある意味「日本国民の敵」が実は民主党ではなくマスゴミであると世間に晒してくれてる

とは。 

 
筋から云えば中国大使館に抗議した頑張れ日本と在特会なんか、一般ニュースになって

しかるべきですよ。この後に及んでまた気をつかうとはあきれますね。 

 

2010/09/29 10:19Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
「歴史歪曲を非難」“被害者”の立場を強調 中露首脳共同声明全文を公表 

 
 【北京＝川越一】中国国営新華社通信は２８日、２７日に中国の胡錦濤国家主席とロシ

アのメドベージェフ大統領が署名した第二次大戦終戦６５周年を記念する共同声明の全

文を公表した。声明には当初の見通し通り、「中露は第二次大戦の歴史歪曲（わいきょく）

を断固非難する」との文言が盛り込まれ、領土問題を抱える中露が対日史観で連携する

姿勢が浮き彫りになった。 
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 声明では、第二次大戦中、中露がファシストおよび軍国主義の侵攻で も残酷な試練

を経験したと述べ、“被害者”としての立場をアピール。日本が中国を「侵略」した後、旧ソ

連が隣国として即座に巨大な援助をしたことが、中露を強固に結びつけたとしている。 

 
 “歴史の歪曲”とともに、ナチスドイツおよび軍国主義分子やその共犯者を美化すること

なども批判。国連憲章などにより第二次大戦に対する評価は定まっており、“歪曲”はでき

ないとくり返し、「さもなければ、各国、各民族間の敵対的な情緒を挑発する」と述べてい

る。 

 
 双方はさらに、数十年来、各国が国際法の原則に従って、国際体系の基礎を作るため

に多くの活動をしてきたと主張。自らがしばしば、周辺国家との摩擦を引き起こしている現

状を棚上げし、「中露は国連安全保障理事会の常任理事国として、平和を愛する国家、

人民とともに、公正で合理的な国際秩序の形成、戦争や衝突の防止のために共同して努

力し続ける」と結んでいる。 

 
 また、戦略的協力関係の深化に関する共同声明では「主権や領土保全にかかわる核

心的利益を、お互いに支持し合うことは戦略的協力関係の重要な部分だ」と強調。沖縄・

尖閣諸島（中国名・釣魚島）や北方領土といった具体的な名称の記載は避けたものの、

領土問題で日本を牽制（けんせい）した形だ。 

 
http://sankei.jp.msn.com/world/europe/100929/erp1009290050001-n1.
htm 
 
・旧ソ連は3000万人、支那中共は7000万人も自国民を虐殺しておいてよく云います

ね。いよいよ民主主義国家とは相容れない体質があからさまになってきました。  

2010/09/29 10:56

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 【尖閣衝突事件】 

 
民主党の原口氏らが「主権守る議員連盟」旗揚げへ 

 
沖縄県・尖閣諸島周辺での中国漁船衝突事件を受け、原口一博前総務相らが２９日、超

党派で「国家主権を守るために行動する議員連盟」（仮称）を設立する方針を固め、国会

内で午後に準備会合を開く。 

 
 超党派の国会議員に呼び掛けており、民主党の渡辺周選対委員長のほか、自民党の

河井克行、無所属の城内実両衆院議員らが参加する見通しだ。 

 
 議連は、今回の事件が中国による日本の「主権侵害」に当たり、沖縄・尖閣諸島をめぐ

る領土問題はもともと存在しないとの立場を明確にする。同時に、謝罪と賠償を求める中

国側に毅然（きぜん）とした対応を取るよう日本政府に求めるとみられる。 

 
 原口氏は先の民主党代表選で、小沢一郎元幹事長支持を表明。代表選後の内閣改造

で総務相を外れ、衆院総務委員長への就任が内定している。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/100929/plc1009291015005-n1.
htm 
 
・なんで民主党は松原仁、長嶋昭久、原口一博と別々に行動するのでしょうね？原口が

「主権を守る」って似合わないですね。  

 

2010/09/29 11:36

Commented by キラーＴ細胞 さん 

 私も今回の事件が日本人の覚醒に繋がつてくれればとは思ひますが、正直

微妙な処でせうね。何せ戦後六十年(本当の終戦は昭和二十七年四月二十

八日です)の平和と繁栄の時代は、同時に愚鈍の時代であり、かくも長い間真

摯に物を考へなかつた日本人が目覚めるのは容易ではありませんから。 
 国防については保守派ですら未だに大きな誤解が解けてゐない様です。国防の目的

は、我国の掛替の無い文化則ち皇室と日本語を守る事であつて、国民の生命財産が第

一義ではありません。後者を守るのは警察の仕事です。 

 
 【仮に将来、アメリカなりソ聯なりがこのぐうたら国家日本を、いやいや、アメリカやソ聯で

なくてもよい、例へば、核兵器を持つやうになつた軍事大国北朝鮮が韓国を併合し、決河

 

2010/09/29 12:37
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2010/09/29 14:08Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド たちあがれ日本  

 
9．30「尖閣諸島を守れ」緊急街頭演説会 
 
日時/平成22年9月30日（木）17:00～ 
場所/JR有楽町駅中央ロ（有楽町イトシア前） 
     東京都千代田区有楽町二丁目７番１号付近 

 
弁士/党所属国会議員  

 

2010/09/29 15:07Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース３ 【尖閣衝突事件】 

 
政府、ビデオ公開前向き 中国の違法行為を世界に訴え 

 
（前略）尖閣諸島や東シナ海のガス田開発地域周辺では事件以降、中国の海洋調査船

が集結し、警戒にあたる海上保安庁や自衛隊との“にらみ合い”が続く。 

 
 仙谷氏は記者会見で「周辺に（調査船が）いらっしゃることは確認しているようだ」と説

明。ただ、ガス田「白樺」（中国名・春暁）への掘削機材搬入については「中国が掘削して

いると断定できる情報は今のところない」と述べた。 

 
 馬淵澄夫国土交通相は週内にも沖縄県を訪れ、仲井真弘多知事と会談する方向で調

整に入った。仲井真氏が尖閣諸島周辺の警備強化を要請する可能性もある。 

 
 民主党には尖閣諸島への自衛隊常駐を求める声もあるが、北沢俊美防衛相は記者会

見で「日中関係を悪化させる論調はいかがなものか」と一蹴。「できれば官房長官のもと

で関連省庁が協議する場を設け、統一的な見解、戦略を作り上げる必要がある」と述べ

た。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/100928/plc1009282142026-n2.
htm 
 
・菅、仙谷、北澤は即刻辞任ですね。尖閣への自衛隊常駐が日中関係を悪化させる？バ

カか！  

 

2010/09/29 16:37Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん こんにちは。 

 
＞・菅、仙谷、北澤は即刻辞任ですね。尖閣への自衛隊常駐が日中関係を悪化させる？

バカか！  

 
あとニ人追加させて下さい。岡田・前原です。御同意戴ければ、激烈に同意いたします。

奴たちを含む民主党政権の存在が日本国の品位を著しく落としめているのです。  

 

2010/09/29 17:35Commented by meudon92 さん 

花うさぎさん、こんにちは、 

 
今から2年前の七月十四日の記者会見で、町村信孝官房長官は竹島に対するコメントと

して以下のように述べています、 
「日韓関係がぎくしゃくすると、新時代に向けた積極的な動きが頓挫するだけでなく、六者

協議や拉致問題の解決にも悪影響を及ぼしかねない」。 

 
確かに、仙谷は大バカ野郎で辞職して責任取れ！ と思いますが、この成り行きのベクト

ルは、自民党。更に言うと、55年体制以降その場限りの危なっかしい操縦を続けてきて、

ここに来てとうとう座礁に乗り上げた、と認識すべきです。 
そして、その責任は、 
利権のために組織ぐるみで投票したり、政治に無関心で投票場に行かなかったわれわれ

国民です。  

 

2010/09/29 18:13Commented by 花うさぎ さん 

7中川昭一氏を偲ぶ会に千人も！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1819815/



To iza1824さん こんにちは。 
 
>あとニ人追加させて下さい。岡田・前原です。御同意戴ければ、激烈に同意

いたします。 

 
もちろん同意します。いや～寝不足に加え飲み過ぎで血圧は上がる一方です。 

 
この民主党の閣僚、揃いも揃ってバカの見本市みたいな気がしてきましたよ(^^；。  

 

2010/09/29 18:18

Commented by 花うさぎ さん 

To meudon92さん こんにちは。 
 
>六者協議や拉致問題の解決にも悪影響を及ぼしかねない」。 

 
私見ですが町村氏は良くやっている方だと感じてました。それでもこんな認識だったので

すね。 

 
>ここに来てとうとう座礁に乗り上げた、と認識すべきです。 
 
政治家でそれを言い続けてきたのが西村慎吾、三宅博、土屋たかゆきの各氏でしょう。こ

ういう議員で国会議員の過半数が盗れれば日本は再生できるのですが。 

 
>利権のために組織ぐるみで投票したり、政治に無関心で投票場に行かなかったわれわ

れ国民です。 

 
そうなんですよね。この国民にしてこの政府。イライラやストレスが溜まる一方です(^
^；。  

 

2010/09/29 22:57Commented by しばりょう さん 

こんばんわ。 

 
今の政治には、絶望しています。 

 
中川昭一氏がいたらと、また、思ってしまいます。 

 
なんで、安倍氏 麻生氏、中川氏の、心が 伝わらないのか 

 
不思議な国 日本です。  

 

2010/09/29 23:47Commented by にゃんこせんせい さん 

こんばんわ・・ 

 
『画像に有る・・お前ら日本を頼んだぜ・・』 

 
 お写真と言葉を見て涙が出ました。理由の一つは分かっています。私も、あの迷亭会見

を見て非難した一人だから・・ 

 
 でも、イザで、皆様のご意見に接して、私自身の馬鹿さ加減を知りました。 
 中川元議員の「頼んだぜ・・」 

 
 何でもしたいと思います。これから生まれてくるであろう、息子たちの子供(私の孫)の為

にも、売国議員の巣窟である民死党の解体を始めとして、自分の国さえ守ろうとしない？

情けない日本人を作り出した教育？も一度リセットして欲しい今日この頃です。 

 
 コメントを書きながら、桜チャンネルの２００人に＜尖閣問題＞聞きました・・を、聞いてい

て、『どっちの領土か本当の所は分からないので・・・』・・・・・日本って歴史の授業疎かす

ぎですね・・そう言えば近代史を習った記憶がありません・・。日教組の所為と言うより文

科省の所為ですね・・  

 

2010/09/30 05:18Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。  
 
>なんで、安倍氏 麻生氏、中川氏の、心が 伝わらないのか 
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>不思議な国 日本です。 
 
本当ですね。日本が好きで日本を良くしようとするとマスコミが叩くのですからおかしな国

です。  

2010/09/30 05:22Commented by 花うさぎ さん 

To にゃんこせんせいさん おはようございます。  
 
> 何でもしたいと思います。これから生まれてくるであろう、息子たちの子供(私の孫)の
為にも、 

 
おお～是非お願いします。子や孫の未来の日本のために。 

 
>そう言えば近代史を習った記憶がありません・・。日教組の所為と言うより文科省の所

為ですね・・ 

 
授業時間の制約で近現代史にはいるとすぐ終わってしまうらしいですね。多分意図的な

んでしょうけど。 
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